
Доброго времени суток от Медовой команды!

Мы выбрали не совсем обычный 

вариант социального проекта, 

и сейчас немного расскажем о 

нём, о возможной помощи и 

нашем, пока небольшом, но 

значимом вкладе. 
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Мы решили посетить фонд помощи 
лошадям «ЭквиХелп». 

 
И тут у встаёт вопрос: а зачем лошадям 

вообще фонды защиты? От чего или кого 
их нужно спасать? 

Ответ, как ни странно простой и очень 
грустный: от людей. 

 
Большой процент лошадей, достигших 
преклонного возраста или получивших 
серьёзную травму, хозяева отправляют 

на мясо. 



3 

«ЭквиХелп» был создан в 2018 году. Фонд выкупает 
лошадей с бойни, занимается их лечением, адаптацией, 
находит каждому животному хорошего куратора, который 

берёт коня под своё крыло и обеспечивает ему 
достойную пенсию. 

 Спустя время «ЭквиХелп» также стал устраивать 
посещения фонда детьми-инвалидами, организовывать 

для них праздники. 
 

На основной базе фонда «КД Мещерино» живёт около 
30 лошадей. От месячных жеребят до коней-старичков( 

лошади в среднем живут 20 лет). 
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Посетив «ЭквиХелп» мы: 

 
Познакомились 
с директором 

фонда 
Валерией и его 
сотрудниками. Пообщались с 

лошадками.  
Угостили их 
морковью и 
яблоками. 
Почистили. 

Научились 
седлать 
лошадь. 

Научились 
садиться в 

седло. 
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Посетив «ЭквиХелп» мы: 

Помогли в 
уборке 

территории. Обсудили с 
Валерией 

дальнейшую 
возможность 

сотрудничества 
фонда и 
МСПО. 
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Чем МСПО может помочь фонду «Эквихелп»: 

 
➔Финансовая помощь 

➔Помощь «руками» ( почистить лошадей, 
помыть, постричь; убрать территорию) 

➔Помощь на праздниках для детей-инвалидов( 
встреча, общение, сопровождение) 

➔Организация программ, праздников и 
активностей для детей-инвалидов 



7 

Благодарим за 

прочтение! 

 


